

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 29. August 2019

Aus dem Leben von Käthe Paulus

Lesung mit Claudia Simon ein voller Erfolg

Neben zahlreichen alten Weggefährtinnen aus ihrem früheren Berufsleben als Stewardess bei der Deutschen Lufthansa und dem Präsidenten des Deutschen Fallschirmsport Verbandes, Herrn Dr. Henning Stumpp, stellten sich auch viele ortsansässige Zuhörer zur Lesung im Evangelischen Gemeindezentrum ein.

Bürgermeisterin Ruth Disser begrüßte die Anwesenden und bedankte sich bei der Autorin für ihren Mut ein solches Buch zu veröffentlichen. „Besonders im Ortsteil Zellhausen wird das Andenken an die Fallschirmspringerin Käthe Paulus sehr hochgehalten. Ihr Geburtshaus ist mit einer Gedenktafel und einem wunderschönen Bild gekennzeichnet und auch die ortsansässige Grundschule wurde nach der Pionierin benannt“, erläuterte die Mainhäuser Rathauschefin.



Claudia Simon erzählte zwischen den Leseabschnitten immer wieder sehr unterhaltsame Anekdoten, die sie in ihren jahrelangen Recherchen zu der Hauptperson ihres Romans gefunden hatte. Während der Pause konnten sich die Zuhörer bei einer kleinen Erfrischung austauschen und die von Familie Venuleth zur Verfügung gestellten Dokumente in Augenschein nehmen.

Alle Beteiligten waren sich einig, dass die Geschichte, die die Autorin zum Lebenswerk von Käthe Paulus

präsentierte, sehr beeindruckend und kurzweilig war.

Erwerben kann man den Roman derzeit nur als ebook-Version unter: Amazon Kindle Shop (lesbar auch auf PC und Tablet), Kindle-App für Apple/Android/MAC/PC – kostenlos, Kindle Cloud Reader (Amazon.de) zu einem Preis von 1,49 €.